

あいさつ名人をめざそう！

11月に入り、朝晩は冷たい風の吹く日が増えてきました。今月は、学園祭や水泳学習があります。食事・睡眠・運動を意識して、体力を維持し、健康に気を付けて元気に生活できるよう声をかけていきます。ご家庭でも引き続きご協力をお願いいたします。

1 あいさつの励行

「気持ちのよいあいさつ」が本校の重点目標です。子どもたちの様子としては、主に積極的に大きな声であいさつする子どもと、自分からあいさつできない子どもに分かれています。



4日にあいさつに関する動画を全校で見て、あいさつする理由を確認しました。また、7日の生活指導朝会では、あいさつのポイントやあいさつ名人の取り組みを伝えました。写真は、朝会翌日の正門での様子です。代表委員のあいさつ運動とともに、ボランティアの子どもたちがあいさつ運動に加わっていました。話を素直に聞いて、行動にうつせる姿が学園東小の子らしくて、素晴らしいと思います。これからも進んで元気にあいさつできるよう指導します。

2 ふれあい月間について

11月は、東京都の「ふれあい（いじめ防止強化）月間」です。児童全員にアンケートを実施し、いじめに対する意識調査をしています。

「いじめを受けた。いじめの行為を見た、聞いた。」等の調査をして、記載内容を担任が確認し、指導をします。小さなものでも各学級で指導を行い、管理職に報告します。

今後も、毎月のいじめ調査や児童の様子を観察などを通して、いじめの早期発見・早期対応に努めるとともに、道徳授業や日々の指導を通して「いじめゼロ」に取り組んでいきます。7日の生活指導朝会では、自分の悩みや不安なことを周囲の大人に相談しようという内容を伝えました。

誰にでもなやみごとはあります



がっこうや友だちのこと・・・
かぞくやおうちのこと・・・
悩んだら先生に相談してみよう！

3 全校の生活目標振り返り（10月分）

「友達と助け合って生活しよう」……………できた88%・もう少し12%

「あいさつをしっかりしよう」……………できた94%・もう少し6%

「正しい言葉づかいをしよう」……………できた60%・もう少し40%

10月の月目標は、「友達と助け合って生活しよう」でした。多くの子どもたちが友達に優しく接することができたようです。言葉遣いについては、11月の生活指導朝会で具体的な指導を行いました。今後は、相手のことを考えた言葉遣いを意識してほしいです。